

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. IV

JUILLET 1898

N° 12

TRAVAUX ORIGINAUX

MODE DE GUÉRISON

DE

l'Hypertrophie Sénile de la Prostate

PAR

LE DOCTEUR A. GUÉPIN

Ancien Interne lauréat des Hôpitaux,
Membre de la Société de Médecine de Paris, etc.

Communication à l'Académie de Médecine, Séance du 27 mai 1898.

L'ensemble et le détail des soins minutieux à opposer aux symptômes et aux causes de l'hypertrophie sénile de la prostate—ensemble et détails sur lesquels j'insiste depuis plusieurs années dans de nombreuses publications—permettent d'obtenir souvent une amélioration considérable, une sorte de guérison relative et parfois même une guérison absolue des troubles fonctionnels de la miction comme de la prostatomégalie constatée par le cathétérisme et le toucher rectal.

La guérison *absolue* est rare. Elle n'est possible qu'aux deux premiers stades anatomo-pathologiques de l'évolution des lésions prostatiques, encore faut-il, au